

viens de dire mesme pris 4 saignées , en moins de deux jours , ie ne pense pas que cela se puisse faire naturellement sans aucun remède. La seconde est la S<sup>te</sup> disposition dans laquelle elle souffrit sans mal , en y exerçant quasi toutes les vertus Chrestiennes , dont une personne malade est capable. Elle s'estoit détachée de tout ce qui pouvoit l'empêcher de penser à Dieu , ayant , des le second jour de sa maladie , disposé du peu de meubles qu'elle avoit , en faveur des pauvres du village , ne s'estant réservé qu'une mechante couverture , po estre ensevelie apres sa mort ; elle avoit dit Adieu a ses enfans , et leur avoit donné les instructions qu'ils devoient garder apres sa mort , d'une maniere si touchante et si Chrestienne , qu'elle tira les larmes des yeux de toute l'assemblée ; elle avoit fait a Dieu un sacrifice de sa propre vie , dans une grande indifférence de vivre ou de mourir , selon son bon plaisir ; elle estoit entièrement resignée à la mort ; qu'elle attendoit avec assurance et avec joye ; elle souffroit les douleurs les plus cuisantes , avec une patience admirable , unissant et comparant